

Liebe Leserinnen und Leser unseres InfoBriefs,

seit dem letzten InfoBrief ist nun schon einige Zeit vergangen. Seien Sie aber versichert: unser Verein ist aktiv und wird sich auch weiterhin für das immer wichtiger und dringlicher werdende Thema des gemeinschaftlichen Wohnens einsetzen. Auf unserer Jahreshauptversammlung wurde Mitte Februar beschlossen, nochmals verstärkt an die Öffentlichkeit heranzutreten, um die Möglichkeiten aufzuzeigen, die der WohnVisionWillich e.V. bietet: in erster Linie ein Ort zu sein, an dem man sich mit anderen Menschen austauschen kann, denen die Frage „Wie will ich wohnen?“ unter den Nägeln brennt. Dazu gibt es vielfältige Möglichkeiten, wie wir sie auch in dem Artikel im Extra-Tipp am Sonntag (vom 9. April) beschrieben haben:

„Egal, wie ich einmal wohnen werde, eines weiß ich genau: es soll nicht in Einsamkeit sein, sondern in einer Umgebung mit vertrauten Menschen.“ Diesen oder einen ähnlichen Satz hört man immer wieder, wenn man Menschen fragt, welche Wünsche sie bezogen auf ihre Wohnsituation haben. Insbesondere werden sie so von denen geäußert, die sich auf das Älterwerden vorbereiten oder bei denen eine Änderung der Wohnsituation – zum Beispiel nach dem Auszug der Kinder – ansteht. Viele fragen sich: wo kann ich mich dazu mit anderen austauschen, wo treffen sich Menschen mit ähnlichen Wünschen und Vorstellungen?

„Der Vereinzelung der Menschen und der Entfremdung der Generationen entgegenwirken sowie ein von Toleranz getragenes Zusammenleben von Menschen mit unterschiedlichem Hintergrund fördern“, so steht es in der Satzung des Vereins WohnVisionWillich e.V., der sich vorgenommen hat, für dieses gesellschaftlich relevante Thema einen Beitrag zu leisten. „Und das tun wir auch ganz praktisch“, sagt der Vereinsvorsitzende Jörg Lindenau, „indem wir ein Gesprächs- und Diskussionsforum zu diesen hochaktuellen Themen bieten!“ Interessierte Menschen treffen sich an jedem zweiten Mittwoch im Monat um 19:00 Uhr in der Begegnungsstätte Schiefbahn (Hochstraße 67). Sich kennenlernen, sich informieren und gemeinsam Ideen entwickeln, das sind die Schwerpunkte dieser Treffen.

*Den Verein mit seinen ca. 25 Mitgliedern gibt es jetzt schon über ein Jahr. Ende letzten Jahres gab es das einjährige Gründungsfest zusammen mit einigen Vertretern der politischen Parteien Willichs. Denn „Wohnen in Willich“ ist auch für die Vertreter*innen im Rat der Stadt ein zentrales Thema. Eines der Modelle für gemeinschaftliches Wohnen, das der Verein als Erstes realisieren möchte, ist das Leben in einer Mehrgenerationen-Wohnanlage. Für ein Wohnprojekt dieser Art hatte die Stadt Willich ein Grundstück im Baugebiet am Reinershof ausgeschrieben. Die Baugruppe des WohnVisionWillich hat den Zuschlag zum Kauf erhalten. Die Mitglieder dieser Gruppe sind hoch motiviert und engagiert, das Projekt möglichst bald nach eigenen Vorstellungen und Plänen umzusetzen. Marlies Lüke, Sprecherin der Baugruppe: „Es sind noch Plätze frei! Wir bieten zur ersten Orientierung unverbindliche Gespräche an. Bitte einfach bei mir melden, um einen Termin zu vereinbaren, oder nach dem nächsten Infoabend am 26. April zu fragen.“*

Die nächsten Vereinstreffen, die offen sind für alle interessierten Menschen, finden am 12. April (dieses Mal im Bella Italia), 10. Mai und 14. Juni statt. Eingeladen wird ebenso zum gemeinsamen Wandern am 17. Juni und zum Sommerfest am 12. August. Aktuelle Daten dazu findet man auf der Vereins-Homepage.

Kontakt-Info:

Homepages: www.wohnvisionwillich.de und www.baugruppe-reinershof.de

Verein: info@wohnvisionwillich.de, Tel. 0157/52517609

Baugruppe: m.lueke@wohnvisionwillich.de, Tel. 0160/98687734



Wir laden ein!

Unsere **Vereinstreffen**, die regelmäßig an **jedem 2. Mittwoch im Monat** stattfinden, sind ab sofort **offen für alle** Gäste, die uns einfach einmal kennen lernen möchten. Erste Informationen zu unserem Verein zu erhalten ist genauso möglich wie mitzudiskutieren und Ideen auszutauschen. Wir treffen uns in der **Begegnungsstätte Schiefbahn**, Hochstraße 67 (Hinterhaus), falls nichts Anderes im InfoBrief oder auf unserer Homepage angekündigt ist. Dort sind auch unter „Terminkalender“ alle weiteren Veranstaltungen aufgeführt.

Also: schauen Sie doch einfach mal vorbei!

Hier wird es konkreter:

Nach wie vor ist es so, dass unsere Baugruppe „Wohnen am Reinershof“ weiter wachsen will und daher Interessenten sucht, die die Chancen erkennen, die dieses Projekt bietet: Eigentumserwerb von Wohneinheiten, die in ihrer Größe und Ausstattung noch fast frei gestaltbar sind. Beides, Eigennutzung sowie Investition in eine Mietwohnung, sind denkbar und erwünscht. Eine Fertigstellung des dreistöckigen Gebäudes mit ca. 12 bis 15 Wohnungen in drei Jahren steht zurzeit auf dem Plan. Alle, die sich zunächst einmal über das Projekt näher informieren möchten, haben jetzt eine gute Möglichkeit:

Die Baugruppe trifft sich am **Mittwoch, den 26.04.2023 um 19:00 Uhr** in der Begegnungsstätte Schiefbahn (Hochstraße 67) zu einem unverbindlichen **Informations-Abend**.

Eingeladen sind alle, die zu dem „**Mehrgenerationen-Wohnprojekt Reinershof**“ Informationen aus erster Hand wünschen. Alle Interessenten sind herzlich willkommen! Anmeldung zur besseren Planung unter m.lueke@wohnavisionwillich.de oder per Telefon: 0160 / 98 68 77 34.

Und noch zwei Tipps zum Thema:

Im Radio:

Am 18. April gab es um die Mittagszeit ein „Tagesgespräch“ mit dem Titel: **Wie wollen Sie im Alter wohnen?** Eine sehr interessante Sendung, in der sehr deutlich wurde, wie sehr sich viele Menschen - auch bereits frühzeitig! – Gedanken darüber machen, wie und unter welchen Umständen sie in der späteren Lebensphase wohnen möchten. Es lohnt sich, dort einmal reinzuhören! Hier der Link zur Sendung in der WDR-Mediathek:

<https://www1.wdr.de/mediathek/audio/wdr5/wdr5-tagesgesprach/audio-wie-wollen-sie-im-alter-wohnen-102.html>

Im Bus:

Wer Interesse an den konkreten, aktuellen Bauprojekten der Stadt Willich hat, sollte das Angebot einer besonderen Bustour wahrnehmen: Bürgermeister Christian Pakusch begleitet Sie und wird gerne über die vielen Willicher Bauprojekte Auskunft geben.

Die Bustour findet am Samstag, den **20. Mai 2023** statt.

Treffpunkt ist **um 13.45 Uhr** am Sport- und Freizeitzentrum an der Schiefbahner Straße,

Abfahrt ist um 14 Uhr, Ankunft gegen 16 Uhr.

Frau Spohr-Purnhagen von der einladenden CDU schreibt dazu: Im Anschluss lassen wir den Nachmittag im Restaurant Kleeberg am Markt bei Kaffee und Kuchen ausklingen. Zwecks Planung bitten wir um Mitteilung bis zum 10. Mai 2023, ob und mit wie vielen Personen Sie an der Busfahrt und dem Ausklang teilnehmen möchten an:

isolde.spohr-purnhagen@cdu-willich.de

Ich wünsche Ihnen allen eine wunderbare – und hoffentlich auch bald sonnige – Frühlingszeit!

Mit herzlichen Grüßen,

Jörg Lindenau

(1. Vorsitzender)

Exit: Falls Sie diesen InfoBrief nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie es unter info@wohnavisionwillich.de bitte mit.

WohnVisionWillich e.V., c/o Jörg Lindenau, Fontanestr. 37, 47877 Willich, Vereins-Tel. 0157 5251 7609, info@wohnavisionwillich.de